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Tagesordnungspunkt 13 
Mitteilungen und Anfragen 
13.1. Brücke Gänsmühle  
 
Der Vorsitzende unterrichtet den Gemeinderat, dass für die Restaurierung der Brücke 
Gelder  gespendet wurden. Die Höhe der Einnahmen ist derzeit noch nicht bekannt. 
 
 
 
Tagesordnungspunkt 13 
Mitteilungen und Anfragen 
13.2. Reparatur Netz Bolzplatz 
 
Ratsmitglied Kissel teilt mit, dass das Netz am Bolzplatz (Spielplatz) repariert wurde. 
Familie Biermann ist hierüber sehr erfreut.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tagesordnungspunkt 13 
Mitteilungen und Anfragen 
13.3 Martinsumzug 
 
Ratsmitglied Kissel bemängelt die Kommunikation zwischen Ortsbürgermeister und 
Gemeinderat bezüglich der Nichtdurchführung des diesjährigen Martinsumzuges. Er 
erfuhr es aus dem Amtsblatt. Anstelle des Martinsumzuges werden 
Ersatzveranstaltungen durchgeführt. 
Der Vorsitzende erwidert, dass er hinsichtlich der einzuhaltenden Corona-Vorschriften 
und der damit einhergehenden Verantwortung Rücksprache mit der Leitung des 
Kindergartens, Diakon Höhn und den Beigeordneten hielt. Aufgrund der Gespräche 
kamen alle zu dem Ergebnis, den diesjährigen Martinsumzug ausfallen zu lassen.  
Stattdessen werden an den Bushaltestellen durch Vertreter der Ortsgemeinde an die 
Kinder Weckmänner verteilt.  
 
 
 
Tagesordnungspunkt 13 
Mitteilungen und Anfragen 
13.4. Jugendraum 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass die Jugendlichen derzeit z.B. die Jugendräume in Kirschroth 
bzw. Simmertal aufsuchten. Diesbezüglich hielt der Vorsitzende Rücksprache mit der 
Ortsbürgermeisterin von Kirschroth, insbesondere aber um in Erfahrung zu bringen, ob ein 
Konzept entsprechend den derzeit geltenden Corona-Vorschriften vorliegt. Die 
Ortsbürgermeisterin hingegen erwiderte, dass sie nichts von auswärtigen Jugendlichen 



wisse und davon ausging, dass es sich bei den Besuchern des Jugendraums lediglich um 
2-3 Kirschrother handele. Ein Konzept liege nicht vor. 
 
Bezüglich eines Konzepts ist der Vorsitzende mit Herrn Ron Budschat in Kontakt.  
 
Ratsmitglied Kissel teilt mit, dass die Ortsgemeinde Simmertal ein 2G+ - Konzept erarbeitet 
und einen Vorstand gegründet habe.  
Daraufhin antwortet der Vorsitzende, dass es für den Jugendraum auch einen Vorstand 
gibt. Finanzielle Mittel sind ebenfalls vorhanden. 
 
Ratsmitglied Ottenbreit schlägt vor, den derzeitigen Vorstand erneut anzusprechen und 
ggf. einen neuen Vorstand zu gründen. 
 
 
 
 


